
 
 

 

 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE MARATAÍZES ESTADO DO ESPÍRITO SANTO 

 

ATA DA DECIMA SETIMA SESSÃO ORDINÁRIA, PRIMEIRO 

SEMESTRE, DO BIÊNIO (2025/2026), DA OITAVA LEGISLATURA 

(2025/2028), DA MUNICIPALIDADE NA CÂMARA MUNICIPAL DE 

MARATAÍZES/ES, QUE SE REALIZOU NA SEGUNDA-FEIRA, NOVE DE 

JUNHO, ANO DOIS MIL E VINTE E CINCO, ÀS DEZ HORAS 

(09/06/2025, 10h). 

 

 

MESA DIRETORA/VEREADORES: 

Presidente: ERIMAR DA SILVA LESQUEVES – MDB 

Vice-Presidente: ANDERSON DE SOUZA LAURINDO - PSB 

Secretário: JORGE MARVILA – PSDB  

    Aos nove dias do mês de Junho do ano de dois mil e vinte e cinco, no Plenário Elias da Silva, 

localizado na Avenida Governador Francisco Lacerda de Aguiar, nº 113, centro, Marataízes/ES, 

CEP.: 29.345-000, o Sr. Erimar da Silva Lesqueves, Presidente, reuniu-se em Sessão Ordinária no 

Primeiro Semestre do Primeiro Ano Legislativo, Biênio dois mil e vinte e cinco e dois mil e vinte e 

seis (2025/2026), Primeira Parte da Oitava Legislatura (2025/2028) da Municipalidade na 

Câmara Municipal de Marataízes/ES, realizou cumprimentos e determinou que a Secretária fizesse 

a chamada dos vereadores presentes. Registraram-se assinadas as presenças dos Nobres Senhores 

Vereadores: Anderson de Souza Laurindo - PSB, Arilson Rocha Fernandes - AGIR ,Eraldo Duarte Silva 

Junior - PSB, Erimar da Silva Lesqueves - MDB, Francisco Pereira Brandão – REPUBLICANOS, Hudson 

Paz Teixeira - AGIR, Isaque Gomes Serafim - REPUBLICANOS, Jorge Marvila Fernandes - PSDB, 

Leonildo Gomes Ribeiro – DC, Pedricio Pereira Marvila - PV e Weliton da Silva – PSB. com ausência dos 

vereadores Jorge Marvila -  PSDB, e Josiene da Costa Pinto Pereira- PODEMOS. Havendo quórum 

regimental, o Presidente, em nome de Deus, declarou aberta a sessão ordinária. Instalaram-se os 

trabalhos. O presidente solicitou que todos ficassem de pé, e nos termos do §3º do artigo 109 do 

REGIN, que a Secretária fizesse a leitura bíblia, e logo após, que o Vereador Jorge Fernandes fizesse 

uma oração. Em seguida, o Presidente, nos termos do artigo 110 e seguintes do REGIN, solicitou que 

a Secretária fizesse a leitura do expediente do dia, as quais sobre a mesa constaram as seguintes 

matérias: MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 24/2025 – PROCESSO 921/2025 - Assunto: Moção de 

aplausos ao lustre Sr. Eduardo Paz da Silva.- Autor: Weliton da Silva. MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 

25/2025 – PROCESSO 922/2025- Assunto: Moção de aplausos ao lustre Sr. Rodrigo Marvila 

Peçanha - Autor: Weliton da Silva. MOÇÃO DE PESAR Nº 05/2025 - PROTOCOLO 945/2025- 



 
 

 

 

Assunto: Moção de pesar ao Sra. Maria das Neves de Faria Leal – “Nevinha” - Autor: Erimar da Silva 

Lesqueves. MOÇÃO DE PESAR Nº 06/2025 - PROTOCOLO 948/2025 - Assunto: Moção de pesar 

ao Sr. Ricardo Gonçalves - Autor: Erimar da Silva Lesqueves. Ato contínuo foi iniciada o PEQUENO 

EXPEDIENTE/ORADORES INSCRITOS. Inscreveram-se para o pronunciamento os Vereadores: 1º 

Anderson (dispensa), 2° Pedricio (cumprimentou a todos os presentes e falou sobre suas indicações 

referentes às ruas do bairro Brejo dos Patos, destacando que ele e o vereador Jorge estão 

trabalhando em conjunto nessa demanda. Informou que já há um parecer favorável para a 

pavimentação de 1 km, o qual atenderá duas ruas. Ressaltou que o projeto conta com apoio do 

Governo do Estado e que o deputado Fabrício Gandini está intervindo para viabilizar a solução 

desse problema, que é um pedido antigo da comunidade. O objetivo é dar continuidade ao processo 

e garantir a execução da obra.), 3° Weliton  (cumprimentou a todos os presentes e falou sobre suas 

moções de aplausos, destacando a importância das pessoas homenageadas para o desenvolvimento 

e fortalecimento do município.), 4° Jorge Fernandes (cumprimentou a todos os presentes, reforçou 

a fala do vereador Pedricio sobre as indicações referentes ao bairro Brejo dos Patos e agradeceu ao 

vereador pela parceria, ressaltando que a colaboração entre ambos tem gerado resultados 

positivos.5° Isaque (dispensa).  Ato contínuo passou o presidente para o GRANDE EXPEDIENTE, 

momento em que os vereadores se manifestaram na seguinte ordem: 1º) Weliton, 2°) Anderson, 3°) 

Jorge Fernandes, 4°) Eraldo, 5°) Hudson, 6°) Isaque. Esta sessão pode ser conferida em sua íntegra, 

no Canal da Câmara Municipal de Marataízes/ES, por meio do sítio eletrônico YouTube em: 

https://www.youtube.com/watch?v=yHaurfcFAbQ.  Em continuidade, o Presidente informou que a 

ata da sessão ordinária do dia 03/06/2025 sob o protocolo de nº 955/2025 esta a disposição para 

apreciação dos nobres edis. Ato contínuo, o vereador Isaque solicitou que as indicações sejam 

votadas em bloco.  O Presidente consultou aos vereadores sobre o pedido do vereador Isaque na 

realização da votação das indicações em bloco. Os vereadores que aprovam que as indicações sejam 

realizadas em bloco que permanecesse sentado. Todos permaneceram sentados, votação em bloco 

das indicações aprovada por unanimidade dos presentes com ausência dos vereadores Jorge 

Marvila e Josiene. Em continuidade, o Presidente colocou a ata da sessão ordinária realizada no dia 

27/05/2025 sob o protocolo nº 935/2025 em discussão. Nenhum vereador a discutir, o Presidente 

colocou a referida ata em votação. Os vereadores que aprovam permaneçam sentados, tendo todos 

os vereadores presentes permanecidos sentados, o Presidente declarou aprovada por unanimidade 

dos vereadores presentes com ausência dos vereadores Josiene e Jorge Marvila. Em sequencia, o 

Presidente abriu a discussão para a moção de aplausos nº 24/2025 sob protocolo 921/2025. 

Aberta a discussão, não houve discussão, foi à votação. Moção APROVADA por unanimidade dos 

vereadores presentes com ausência da vereadora Josiene e Jorge Marvila. Ao contínuo, o Presidente 

abriu a discussão para a moção de aplausos nº 25/2025 sob protocolo 922/2025. Aberta a 

discussão, não houve discussão, foi à votação. Moção APROVADA por unanimidade dos vereadores 

presentes com ausência dos vereadores Josiene e Jorge Marvila. Em continuidade, o Presidente 

https://www.youtube.com/watch?v=yHaurfcFAbQ


 
 

 

 

abriu a discussão para a moção de pesar nº 05/2025 sob protocolo 945/2025. Aberta a discussão, 

não houve discussão, foi à votação. Moção APROVADA por unanimidade dos vereadores presentes 

com ausência dos vereadores Josiene e Jorge Marvila. Ato contínuo, o  Presidente abriu a discussão 

para a moção de pesar nº 06/2025 sob protocolo 948/2025. Aberta a discussão, não houve 

discussão, foi à votação. Moção APROVADA por unanimidade dos vereadores. ORDEM DO 

DIA/MATÉRIAS À DELIBERAÇÃO. Ato contínuo, solicitou o Presidente que a Secretária fizesse a 

leitura do parecer referente as indicações de n°204/2025 (Processo nº 800/2025), 205/2025 

(Processo nº 801/2025), 217/2025 (Processo nº 863/2025),218/2025 (Processo nº 864/2025), 

226/2025 (Processo nº 913/2025), 231/2025 (Processo nº 923/2025) 232/2025 (Processo nº 

924/2025) e 234/2025 (Processo n° 938/2025). Após a leitura de todas as indicações, o Presidente 

solicitou a retirada de pauta da Indicação nº 232/2025, referente ao Processo nº 938/2025, tendo em vista 

a ausência da vereadora autora Josiene na sessão. A secretária fez à leitura de todas as indicações 

citadas, tendo o Presidente colocado as indicações em discussão. Não havendo nenhuma discussão, 

o Presidente colocou as indicações em votação, informando que, os vereadores que aprovam, 

permaneçam sentados. Todos os vereadores permaneceram sentados, tendo o Presidente 

declarado aprovado por unanimidade dos vereadores presentes com ausência dos vereadores 

Josiene e Jorge Marvila.  

Em seguida o Presidente declarou encerrada a pauta do dia, porém, em tempo, informou 

que no próximo dia 16/06/2025 haverá reunião das comissões de Justiça, Serviço Público e 

Redação Final e Finanças, Economia, Orçamento, Fiscalização, Controle e Tomada de Contas ás 

14:00. O Presidente Erimar da Silva Lesqueves agradeceu a presença de todos e não havendo mais 

nada a ser tratado, declarou encerrada a presente sessão. 

 

 

ERIMAR DA SILVA LESQUEVES 

Presidente 

 

 

ANDERSON DE SOUZA LAURINDO 

Vice-Presidente 

 

 

JORGE MARVILA 

Secretário 
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